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 「プーチン大統領の蛮行は絶対許せない」というおもいは共通ですが、侵略

以降「九条署名」が難しくなったという報告がありました。「侵略に備えて防

衛力を強める必要があるのでは…」という人々の気持ちにかみ合った話をどの

ように進めていったらいいだろうかと、悩ましい話になりました。 

平和は武力で守られるか…という｢本質的な話｣をしていくいいチャンスでも

あります。いろいろな角度から意見を出し合い交流していきたいと思います。 
 

 ｢軍事侵略に抗議｣スタンディング(3/6)、やって良かった！ 
 急な呼びかけで行われたスタンディングでしたが、別海・コープさっぽろ向

かいに18人が集まり、道行く人や車にアピールしました。手を振って応えて

くれる人もいて、思い切ってやって良かったねと、みんなで確認しました。 
 

 

 前回例会で確認した通り、５月１４日(土)、矢臼別Ｄ型ハウスで開催するこ

とを再確認しました。時間は１０時３０分から１２時３０分とし、昼食時間は

とりませんが、お持ち帰りできるよう、おにぎりとお茶を参加者分用意するこ

とにしました。※コロナ感染対策をしっかりとります。ご協力を！ 
 
【総会準備の理事会】４月２２日(金)午後７時～別海ぷらとで行います。 

理事(上出・赤石・岩崎・九里・鈴木・高橋・瀧川・寺川・中村・中山・深津・用松・森

高・山口…敬称略)の皆さんはお集まりください。※体調の悪い方は無理しないで下さ

い。欠席・遅参の場合連絡ください。マスク着用お願いします。 
 

 1,300冊印刷し2/22に発送作業を行いました。現在の所、残部は250冊。 

地元への普及に力を入れようということになっていたので、町長、副町長、

教育長、議長などにも購入をお願いしたら、快く応じてくれました。 

 残部を出さないよう、みんなで普及活動をがんばりましょう。 
 

① 安保破棄道実行委員会総会(3/19～オンライン)で中村事務局長が現地報告をする

ことになっていたので、その概要を中村が報告し、了承をもらいました。 

② 作業チームをつくり会費検討、会員確認を行うことになっていました。作

業チーム(鈴木・中村・赤石・山口・吉野)の会議を持ちます。4/16(土)10時～吉野宅 
 
 


